

# *Recuerda Presidente de Cuba ejecución de los esposos Rosenberg*

---



La Habana, 19 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recordó el aniversario 67 años del "linchamiento legal" de los esposos Rosenberg, en Estados Unidos, acusados falsamente de traición.

El primer mandatario señaló en su cuenta de Twitter que Ethel y Julius fueron víctimas del feroz macartismo, que nunca ha cesado sus crueles persecuciones a las ideas socialistas dentro y fuera de Estados Unidos.

El 19 de junio de 1953, el matrimonio estadounidense de origen judío fue ejecutado en la silla eléctrica, por el supuesto crimen de revelar secretos atómicos a la entonces Unión Soviética.

La pareja, que murió esperando un indulto presidencial que nunca llegó, integraba las juventudes del Partido Comunista de Estados Unidos, lo que los convirtió en el blanco perfecto dentro de la campaña anticomunista emprendida durante la Guerra Fría.

Ante supuestas filtraciones desde el centro de investigación nuclear de Los Álamos y en la Universidad de Berkeley, el Buró Federal de Investigaciones (FBI) acusó a científicos, trabajadores y otras personas de pertenecer a una red de espionaje soviético.

El hermano de Ethel, David Greenglass, confesó ser uno de sus miembros y acusó a su hermana y a su esposo, por lo que fueron detenidos, acusados, juzgados y condenados, aunque del grupo procesado solo ellos recibieron la pena de muerte.

Años más tarde el jefe de la KGB soviética durante la época del juicio al matrimonio, Pavel Sudoplatov, confirmó en sus memorias que ellos nunca fueron espías.

El propio FBI desclasificó, en 1970, documentos que prueban la gran farsa que constituyó aquel juicio, y la Asociación Americana de Abogados, en una reconstrucción del proceso realizada décadas después, concluyó que los dos eran inocentes. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/226204-recuerda-presidente-de-cuba-ejecucion-de-los-esposos-rosenberg>



**Radio Habana Cuba**